



Château La Mission Haut-Brion 2010

Der La Mission Haut-Brion 2010 ist ein grossartig gelungener Pessac-Léognan, da er im Gegensatz zu anderen Weinen in diesem Jahr weder vom Alkohol noch von hoher Extraktsüsse geprägt ist. Er ist seinem Stil absolut treu geblieben und verführt seine Konsumenten mit einem intensiven Cabernet-Parfum. La Mission 2010 fühlt sich im Gaumen etwas voluminöser als normal an und endet mit einem sauberen, langen Nachhall. Ein vielschichtiger Superwein mit einem Potenzial für weitere 30 Jahre.

Produzent	Château La Mission Haut-Brion
Kategorie	Rotwein
Land	Frankreich
Region	Graves
Subregion	Pessac-Léognan
Klassifizierung	AC
Jahrgang	2010
Flaschengrösse	75 cl
Alkohol	15.0000 %
Trinktemperatur	16° - 18°
Lagerfähigkeit	bis 2045
Traubensorten	Cabernet Sauvignon, Merlot, Cabernet Franc
Allergie-Infos	enthält Sulfite
Artikelnummer	277260
Passt zu	Wild, Geflügel, Käse, Schmorgerichten, edlen Fleischstücken
Bewertungen	Falstaff 100/100 Robert Parker 100/100 Vinous 98/100 Decanter 97/100 Wine Enthusiast 97/100 Wine Spectator 97/100 Jancis Robinson 18.5/20 Vinous (Kopie) 98/100



Vinifikation

Der Ausbau erfolgt in 75 % neuen Barrique-Fässern während zwei Jahren.





Terroir

Der Weinberg von Château La Mission Haut-Brion befindet sich in den Gemeinden Talence und Pessac, einige Kilometer südwestlich von Bordeaux. Er gehört zur Appellation Pessac-Léognan und liegt im Norden des Weinbaugebiets Graves de Bordeaux. Das Weingut liegt gegenüber von Château Haut-Brion und teilt mit ihm die grosse Terrasse aus schönem Kies, die auf alten Karten und Urkunden als Haut-Brion bezeichnet wird.

Geschichte

Ehemaliger Rivale, heute Partner von Premier Cru Haut-Brion und Flaggschiff von Pessac-Léognan, fast gleich hoch eingestuft wie der Bruder. Diese Weinlegende liegt mitten in Talence, einem Stadtteil von Bordeaux, und wird von der Eisenbahnlinie Bordeaux–Lissabon in zwei Hälften geteilt! Gegründet wurde La Mission Haut-Brion im 17. Jahrhundert von der Ordensgemeinschaft der Lazaristen. Liegt heute in Rang und Qualität auf Hors-Classe-Niveau.

